



Pierre Caty, président de la Mission locale

En devenant maire de Romans, en avril dernier, Marie-Hélène Thoraval devenait également présidente de droit de la Mission locale Drôme des collines-Royans-Vercors. Elle avait décidé alors de laisser poursuivre le président en place, Gérard Willmann, jusqu'à l'assemblée générale, le 18 septembre, et de lui désigner ensuite un successeur. Son choix s'est porté sur l'industriel Pierre Caty, créateur, en 91 de la marque Laure Bassal qu'il produit dans ses ateliers romains. *« Je souhaite donner une nouvelle impulsion à cette structure qui œuvre depuis 30 ans au service des jeunes, explique le maire. Je suis certaine que Pierre Caty saura aider l'équipe de la Mission locale dans ses recherches de partenariats avec le monde de l'entreprise. Et contribuera à rapprocher public et privé qui doivent apprendre à mieux cohabiter si l'on veut pouvoir accroître l'emploi. »*